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住民と行政が連携して、「子供達が安心して遊べる吸川」をつくる目的で設立しました。
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※吸川をきれいにする会の課題に関する要望について
5月31日 県南広域振興局 土木部 一関土木センター へ要望書を提出

8月24日
担当部署の
一関土木センター
道路河川整備課の
スタッフと役員合同で現地を
視察し課題を確認しました。

10月31日
下記の回答が届きました。

上流部 台町公園付近橋～御手廻橋
【要望】
樹木の伐採をお願いしたい。
樹木の枝が個人宅敷地に入り込んでいる。
樹木によっては伸び放題の状態である。
【回答】
隣接地権者と伐採する樹木を確認し、
今年度内に伐採を行うこととします。

中流部① 御手廻橋～新山橋
【要望】
葦等雑草の伐採、伐根と川底の土砂の
除去をお願いしたい。
【回答】
今年度内に河道掘削を実施する予定で
関係事務を進めています。

中流部② 新山橋～大安寺橋
【要望】
葦等雑草の伐採、伐根と川底の土砂の除去を
お願いしたい。
【回答】
生活排水により悪臭が酷い箇所については、土砂
を撤去し、溜りができないようにします。 なお、
管内の堆積が著しい箇所を優先して対応していく
ことから、実施時期については未定です。

中流部③ 新吸川橋～ＪＲ東北本線鉄橋
【要望】
雑木、雑草等の伐採、伐根をお願いしたい。
河川への落下防止等の安全柵の改修をお願いした
い。【回答】
河道内の雑木は、今年度内に伐採、伐根すること
とします。 なお、転落防止柵の改修については、
道路管理者である一関市に情報提供し、市で対応
すると伺っています。
中流部④ 一ノ関駅東口付近河川
【要望】
葦等雑草の伐採、伐根、また清掃によって美的景
観の回復をお願いしたい。
【回答】
低水路の右岸側については、散策路として利用で
きるよう、今年度内に堆積した土砂の撤去を行う
予定です。

※１１月2日(木) 飛び石視察 Part1
一関土木センター道路河川整備課から担当区域の役員が現地で工事の
進捗状況等説明を受け視察しました。

※１１月22日(水) 飛び石視察 Part2
Part1の視察に参加した担当区域の幹事さん達が「地域住民の方々にも
説明して欲しい」と土木センターに交渉して再度視察説明会を行いました。

当日は現地で視察説明を受けた後に、17民区の第二集会所に移動して
今後の整備や管理運営に関して協議を行いました。

※9月１６日(土) 吸川探検隊 (桜町中学校情報科学部 と 吸川をきれいにする会 の合同隊) を開催しました。

恒例の継続事業「桜町中学校との合同吸川探検隊」（初回開催は、平成16年11月）

↓南豊隆(17民区)親水公園を出発

← ↑「カマツカ」を初めて捕獲観察
集 ↓「ｳｼｶﾞｴﾙ」と「ﾌﾞﾗｯｸﾊﾞｽ」は
合 増えて欲しくないなぁ！
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